

Der Bundesminister für europäische
und internationale Angelegenheiten

XXIV. GP.-NR
12808 /AB

Dr. Michael Spindelegger

16. Jan. 2013

Frau
Präsidentin des Nationalrates
Mag.^a Barbara PRAMMER
Parlament
1017 Wien

zu 13053/J

15. Jänner 2013

GZ. BMeiA-AT.90.13.03/0132-VI/2012

Die Abgeordneten zum Nationalrat Rupert Doppler, Kolleginnen und Kollegen haben am 16. November 2012 unter der Zl. 13053/J-NR/2012 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Wartung von EDV-Anlagen“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu Frage 1:

Die EDV-Anlagen werden anlassbezogen, d.h. zur Behebung auftretender Störungen, gewartet.



Zu den Fragen 2 und 3:

Zur Wartung der EDV-Anlagen bestehen Wartungsverträge mit EDV-Unternehmen. Die Kosten dafür betragen jährlich € 375.000,-

./2

- 2 -

Zu den Fragen 4 und 5 sowie 7 bis 9:

Auftretende Störungen werden laufend behoben. Diese Leistungen werden von den EDV-Unternehmen, mit denen Wartungsverträge bestehen, erbracht.

Das Bundesministerium für europäische und internationale Angelegenheiten (BMeiA) betreibt weitgehend ausfallssichere Systeme, sodass sich Ausfälle lediglich auf Teilbereiche bezogen. Gänzliche Systemausfälle haben sich nicht ereignet.

Zu Frage 6:

Ich ersuche um Verständnis, dass gerade die Gewährleistung der Effektivität unserer Sicherheitsmaßnahmen einer Veröffentlichung von Details entgegensteht.

